

Más de un siglo de relaciones de amistad



Canciller cubano Bruno Rodríguez y su homólogo serbio, Nikola Selakovic. Foto / Minrex

Por María Josefina Arce

Mucho tiempo ha transcurrido, específicamente 120 años, desde que establecieron relaciones Cuba y Serbia, interesadas en continuar ampliando y diversificando unos vínculos, calificados por las autoridades de ambas naciones de históricos y de amistad.

De ese interés habla la actual visita a Belgrado del canciller cubano, Bruno Rodríguez, antecedida por la que realizara a La Habana a principios de este mes su homólogo del país europeo, Nikola Selakovic.

El jefe de la diplomacia serbia fue recibido por las máximas autoridades cubanas, que reiteraron la importancia que conceden a sus nexos con Serbia, con la que existen múltiples coincidencias en aspectos sobre la situación mundial.

En esa ocasión fue suscrito un programa de cooperación sobre cultura, que contempla trabajar por potenciar el intercambio en áreas como la museología, arqueología y la restauración, conservación y digitalización del patrimonio cultural.

En la visita al estado europeo del canciller cubano ha quedado de manifiesto una vez más, el empeño de ampliar los lazos en temas y asuntos de interés común, y fortalecerlos en el plano comercial y económico en sectores tan esenciales como la biotecnología y la producción de medicamentos.

Ahora ha sido suscrito un convenio en el área del Deporte, en la que ya existe una colaboración bilateral.

El diálogo entre los dos países se ha mantenido sumamente activo, aún en medio de la emergencia sanitaria mundial por la COVID 19. Es así que en diciembre del pasado año se efectuó en La Habana la Novena sesión de Consultas Políticas, en la que se subrayó la importancia de continuar trabajando en el desarrollo de los vínculos comerciales y de cooperación.

Asimismo se firmó un memorando para promover avances en torno a la industria del turismo, un sector seriamente afectado por la incidencia del virus en el mundo y en el que se trabaja para su reactivación.

Las autoridades de los dos estados igualmente buscan consolidar los lazos económicos y comerciales, para lo cual se exploran las potencialidades existentes. Con ese fin se desarrolló en junio último el seminario en línea "Serbia-Cuba: Oportunidades de Negocios", en el que se presentó la Feria Internacional de La Habana de noviembre próximo.

Positivo es el estado de las relaciones entre Cuba y Serbia, que a lo largo de décadas se han apoyado mutuamente en organismos internacionales en la lucha por el levantamiento del genocida bloqueo norteamericano contra los cubanos y por la integridad territorial y la soberanía de Serbia.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/297856-mas-de-un-siglo-de-relaciones-de-amistad>



Radio Habana Cuba